

《单词百科:handle是什么意思?handle怎么发音?handle的解释和用法》

英语单词handle是什么意思?handle怎么读?handle怎么发音?简答网为您整理了handle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



handle怎么读

handle的读音:[hændl]

handle的意思

- 1、n.拉手;把手;有柄的;方法;
- 2、v.应付;处理;使用;驾驶;拿;买 , 卖;

handle的相关词组

- 1、brake handle 闸把;
- 2、basket handle arch 三心拱;

- 3、bail handle 横木把手;
- 4、door handle 门手把;门把;
- 5、fly off the handle 冒火;激动;死;翘辫子;
- 6、file handle 文件句柄;
- 7、get a handle on 控制;
- 8、hand handle 手感, 手柄;
- 9、lever handle 杠杆手柄, 搬把式门拉手;
- 10、handle of plow 犁柄
- 11、adjusting handle 调节手柄;
- 12、crank handle 手摇曲柄;

handle的近义词

- 1、cope v.(成功地)对付;(宗教) 斗篷式祭衣;
- 2、treat v.对待, 看待;治疗;处理;请客, 招待;

handle的双语例句

1、The instructions are translated into binary code, a form that computers can easily handle.

指令被转换成计算机易于处理的二进制码。

2、Tents have been set up next to hospitals to handle the overflow.

医院旁搭起了帐篷以安置容纳不下的人员。

3、Can you show me how I can handle this camera?

你能教我如何使用这个照相机吗?

4、I'm afraid this isn't the proper way to handle the case.

这样处理,恐怕不妥.

5、Some preteens are able to handle a good deal of responsibility.

有些青春期前的儿童能够承担很多责任。

6、Scientists should be literate and articulate as well as able to handle figures.

科学家除了要能处理数字,还应该具有文学素养和善于表达。

7、The improved farm tools are efficient as well as easy to handle.

新式农具既轻巧,又出活.

8、Handle with care, or the acid may get out.

小心轻放, 否则酸会溢出来.

9、Blade and handle are the component parts of a knife.

刀身和刀柄是一把刀的组成部分.

10、Thanks, but I think I can handle it.

谢谢, 不过我想我自己能应付。

11、He refused to allow his secretary to handle confidential letters.

他不让秘书处理机密文件.

12、Using a fabric conditioner will make clothes easier to handle and iron.

使用织物柔顺剂会使衣服打理、熨烫起来更为容易。

13、I didn't see how the committee could handle it, but it wasn't my funeral.

我不知道委员会如何处理这个问题, 但这可不是我的事儿.

14、This port can handle up to 40,000,000 tons of cargo a year.

这个港口一年可吞吐4,000万吨货物.

15、This port can handle up to 50000000 tons of cargo every year.

这个港口每年可吞吐50000000吨货物.

16、 He felt about in the dark for the door handle.

他在黑暗中摸索着找门把手.

17、 The handle of the door has dropped off.

门把手脱落了.

18、 Ever since we moved last year, I worry a lot about whether I can handle this new job.

自从去年我们搬家，我就一直非常担心能否做好这份新工作。

以上是简答网为您整理的handle怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于handle的

用法、handle的释义、handle的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/handle>

